

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur Penulis ucapkan kepada Allah SWT karena berkat Rahmat dan Hidayah-Nya Penulis dapat menyelesaikan tesis dengan judul “Faktor – Faktor Yang Memengaruhi Hasil Belajar Siswa se-Kota Stabat Tahun 2014” disusun untuk memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Magister Pendidikan Biologi Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penulisan Tesis ini tidak akan dapat terselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan Tesis ini.

Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya secara khusus penulis sampaikan kepada H. Syarifuddin, M.Sc., Ph.D., dan Dr. Syahmi Edi, M.Si. selaku Dosen Pembimbing yang tidak henti-hentinya memberikan pengarahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal penulisan hingga selesainya tesis ini.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si., Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si.; dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku nara sumber dan tim penguji yang telah memberi kritik dan saran untuk kesempurnaan penulisan tesis ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah, Guru, dan seluruh siswa/i Kelas XI IPA SMA Negeri 1 Stabat dan SMA Swasta Persiapan Stabat atas bantuan dan kerjasamanya sehingga terlaksananya penelitian ini.

Secara khusus penulis juga menyampaikan terima kasih tak terhingga kepada keluarga saya, Ayahanda H. Asdin Berutu dan Ibunda Zainah Manik yang senantiasa mendoakan dan mendorong penulis menjalankan studi dan sampai menyelesaikan tesis ini. Kepada teman-teman seperjuangan Pendidikan Biologi kelas B Angkatan XX terutama Iqbal, Ikhsan, Prayogi, teman seperjuangan di Biota terutama Yusran dan Putri wita, terima kasih untuk semangat dan kebersamaannya selama ini. Dan kepada semua pihak yang telah memberi masukan kepada penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi sempurnanya tesis ini. Kiranya isi tesis ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan dan dapat bermanfaat bagi penelitian selanjutnya.

Medan, 7 April 2015

Penulis

Mhd. Hasyim Ansyari Berutu

NIM. 8116174008